

## **El Papa Francisco llega a Yakarta, capital de Indonesia**

**Aciprensa.com**

**Por Almudena Martínez-Bordiú**

**2 de septiembre de 2024**

Después de 13 horas de vuelo, el Papa Francisco aterrizó este martes 3 de septiembre en el aeropuerto internacional "Soekarno de Hatta" de Yakarta (Indonesia), el primer destino de su extenso viaje por Asia y Oceanía, a las 11.18 (hora local).

Arranca así el viaje más largo del Pontificado del Papa Francisco hasta el próximo 13 de septiembre, en el que también visitará Papúa Nueva Guinea, Timor Oriental y Singapur.

El avión de ITA Airways en el que viajaba el Santo Padre junto a miembros de la Curia romana, el equipo médico, de seguridad y los más de 70 periodistas llegó a la capital indonesia con 10 minutos de antelación.

Como hace habitualmente en cada viaje, el Papa Francisco dio la bienvenida y saludó a los periodistas minutos antes del despegue.

Una de las marcadas ausencias fue la del Secretario de Estado de la Santa Sede, **el Cardenal Pietro Parolin**, quien no pudo viajar junto al Papa Francisco debido al reciente fallecimiento de su madre. El Nuncio Apostólico en Indonesia, Mons. Piero Pioppo, junto al Embajador de Indonesia ante la Santa, Michael Trias Kuncahyono, subieron al avión para saludar al Pontífice como parte del protocolo.

A continuación, el Papa Francisco, uno de los últimos en abandonar el avión y siguiendo la práctica utilizada en viajes anteriores, descendió mediante un ascensor debido a sus dificultades para caminar.

A pesar del visible cansancio tras las largas horas de vuelo, el Papa Francisco mantuvo la sonrisa durante la recepción oficial y el saludo a las autoridades.

Dos niños con atuendos tradicionales le hicieron entrega de un ramo de flores y el Santo Padre les regaló un Rosario a cada uno.

Más tarde, se subió al coche oficial que porta la bandera del Vaticano y de Indonesia y fue trasladado a la Nunciatura Apostólica.

Está previsto que el Santo Padre descanse el resto del día, ya que las actividades de su apretada agenda comenzarán mañana, miércoles 4 de septiembre.

**Las tres reliquias de Carlo Acutis que se pueden encontrar en Roma**

**ROME REPORTS**

**02-07-2024**

Un trozo de la cama de Carlo Acutis; otro de la sábana que lo cubría cuando murió y un fragmento de uno de los jerséis que usaba a menudo.

Son las tres reliquias que se pueden encontrar en Roma, en la iglesia de Sant'Angela Merici, del futuro santo, cuya fecha de canonización está aún por confirmar.

Se espera que Carlo llegue a los altares en el Año Santo de 2025 y, desde la Diócesis de Roma, ya se están preparando. Son miles los jóvenes de todo el mundo que no quieren perderse el que será uno de los grandes eventos de los últimos años en el Vaticano.

## **P. ALFREDO TEDESCO**

### **Director, Pastoral Juvenil Diócesis de Roma**

*Estamos esperando esta fecha; saber cuándo será, ciertamente para prepararnos pensando también en la perspectiva del Jubileo. Por una parte, quizá no tengamos todavía muchas ideas claras. Sí que volveremos a Asís, de eso no hay duda, pero además hay que pensar en esta figura, en cómo proponerla, por ejemplo, a los muchos adolescentes y jóvenes que acudirán a Roma precisamente en vista del Jubileo.*

Carlo, que murió de leucemia a los 15 años, utilizaba internet para evangelizar. Era un genio de la informática pero, ante todo, era un adolescente de su tiempo como cualquier otro: con sus hobbies y sus preocupaciones; que vestía sudadera, vaqueros y zapatillas. Quizá haya sido la normalidad lo que ha hecho que su figura haya impactado en millones de jóvenes de todos los continentes.

Al menos, eso es lo que destaca Camilla Marzetti, que no conoció la figura de Acutis hasta 2018, pero una vez escuchó su testimonio, le cambió la vida.

## **CAMILLA MARZETTI**

### **Joven de la Diócesis de Roma**

*La presencia de Carlo como si fuera un amigo de la universidad o, cuando era más joven, un amigo del instituto. Y siempre lo siento cerca en todo lo que hago. Realmente me ayuda a ver la vida, todo lo que pasa, con una mirada diferente; a mirar todo según Dios. Y sucede todos los días, incluso en la vida cotidiana. Pensamos que la santidad tal vez es algo que está lejos de nosotros y es verdad que es extraordinaria, pero es parte de lo que pasa en el día a día.*

La beatificación de Carlo en 2020 en Asís tuvo aforo reducido debido a las restricciones del coronavirus. Se espera que para su canonización sean millones las personas que acudan a Roma para poder ver santo al conocido como 'influencer de Dios'.

